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１．会議に付した事件

・第６回臨時会付託案件の審査

１．開会及び閉会の日時
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議長 川 辺 一 彦
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市 長 夏 野 修 副 市 長 齊 藤 一 夫

商工農林 商工農林部次長
部 長 島 田 繁 則 商工観光課長 大 浦 信 雄
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主 幹
調査係長 林 哲 広

１．会議の経過
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午後 ２時１５分 開会

（第６回臨時会付託案件の審査）

○有若委員長 ただいまから産業建設常任委員会を開会いたします。

本日、当委員会に付託されましたのは、案件１件であります。

これより、議案第６２号 令和３年度砺波市一般会計補正予算（第６号）所管部分を

審査いたします。

なお、議案に対する当局説明につきましては、議案説明会において説明を受けており

ますので、付託案件に対する質疑から始めます。

それでは、発言される方はどうぞ。

向井委員。

○向井委員 ＴＯＮＡＭＩ―ＳＴＡＹダイレクトマーケティング事業補助金のことにつ

いてお尋ね申し上げます。

先日の話の中で、北陸３県なり岐阜県等にということでダイレクトメールの発送の案

内先を聞いたわけでありますけれども、なぜこのような地域になったのかお願いいたし

ます。

○有若委員長 大浦商工観光課長。

○大浦商工観光課長 ＴＯＮＡＭＩ―ＳＴＡＹの実行委員会の中で、やはり近県を対象に

していこうと。実行委員会の中でいろいろもまれて、首都圏とか関西圏ではなくて、北

陸３県、それと岐阜県とか、そういったところを対象に進めていけばいいんじゃないか

ということも含めて、十分協議した上での対象地となっているところでございます。

以上でございます。

○有若委員長 向井委員。

○向井委員 ９月３０日に緊急事態宣言の解除であるとか、まん延防止等重点措置が解除

されて、全国的に解除されたということも含めて、このような近県だと理解してよろし

いでしょうか。

○有若委員長 大浦商工観光課長。

○大浦商工観光課長 よろしいかと思います。

○有若委員長 ほかに質疑、御意見はございませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕
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○有若委員長 ないようでありますので、付託案件に対する質疑を終結いたします。

これより、付託案件を採決いたします。

お諮りいたします。議案第６２号 令和３年度砺波市一般会計補正予算（第６号）所

管部分について、原案のとおり可決することに賛成の諸君の挙手を求めます。

〔賛成者挙手〕

○有若委員長 挙手全員であります。よって、本案は原案のとおり可決することに決しま

した。

以上で産業建設常任委員会の審査を終了いたします。

○有若委員長 お諮りいたします。本委員会の審査経過と結果報告の作成につきましては、

委員長に一任願いたいと思いますが、御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○有若委員長 御異議がないようですから、そのように決定させていただきます。

以上で産業建設常任委員会を閉会いたします。

市長をはじめ当局の皆さん、御苦労さまでございました。

午後 ２時１９分 閉会
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